
Care Avisine e cari Avisini 

Voglio, prima di tutto, ringraziare l’amministrazione comunale di Solbiate Olona per aver messo a 

disposizione questa sala, la sottosezione di Solbiate per l’organizzazione e il Consiglio di Avis Busto e valle 

per aver deciso di svolgere questa assemblea a Solbiate in omaggio alla prima assemblea del mio mandato 

come nuovo Presidente. 

E’ doveroso, inoltre, ricordare con un minuto di silenzio gli avisini che ci hanno lasciato in questo anno ed in 

particolare ad una persona che per decenni ha dato tutto all’avis e non solo, sto parlando dell’amico Pietro 

Secondin. 

Come dicevo, il mandato di questo nuovo direttivo si preannuncia ricco di cambiamenti che, mi auguro, 

portino l’associazione al passo con i tempi.  

In questo primo anno abbiamo posto le basi per questi cambiamenti, in primis lo spostamento, che si sta 

rendendo effettivo in questi giorni, della segreteria al secondo piano del padiglione Pozzi; a riguardo 

permettetemi di ringraziare l’azienda ospedaliera per la collaborazione.  

Abbiamo quindi a disposizione uno spazio più ampio dove aggregare la segreteria, lo studio medico e una 

sala per le riunioni, ma soprattutto, nei locali della vecchia segreteria verrà allestita una sala adeguata per 

l’accoglienza dei donatori giornalieri.  

Abbiamo implementato il sito internet con l’inserimento dell’area riservata dove ogni donatore, con una 

propria password, potrà verificare le donazioni e gli esiti degli esami di ogni donazione senza rivolgersi ogni 

volta alla segreteria; inoltre, sempre sul sito, sono caricati i moduli di iscrizione e il questionario pre 

donazione. 

Per quanto riguarda l’attività istituzionale, nonostante il 2021 sia stato ancora condizionato dall’epidemia, il 

lavoro delle commissioni si è svolto proficuamente. Anche con l’impedimento dovuto al covid, la 

commissione scuola è riuscita a coinvolgere gli istituti superiori proponendo un interessante progetto. 

Abbiamo incrementato l’attività del gruppo comunicazione composto soprattutto da giovani che hanno 

collaborato anche con la commissione scuola.  

La commissione sanitaria ha continuato il proprio importantissimo lavoro supportando l’attività medica, a 

fianco del nuovo Direttore Sanitario, Dr. Trotti. 

Passiamo ora a quello che è stato l’andamento delle donazioni in questo 2021 ancora caratterizzato dalla 

pandemia che ha limitato l’attività dei donatori. 
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Per concludere permettetemi di ringraziare i miei collaboratori, dal segretario Olgiati, al tesoriere Trombetti 

e al nostro nuovo direttore sanitario dott. Trotti e a tutti i componenti del consiglio per la fiducia 

accordatami. 

Un ringraziamento particolare al nostro direttore sanitario emerito Dott. Malacrida, che mette ancora a 

disposizione dell’associazione tutta la sua esperienza. 

Infine un particolare ringraziamento al centro trasfusionale nella persona del responsabile Dott. Crovetti 

auspicando una sempre maggior collaborazione per migliorare l’attività di prelievo garantendo ai donatori 

la possibilità di donare in un ambiente accogliente e sicuro. 

Ringrazio gli avisini presenti a questa assemblea augurando a tutti un buon lavoro. 

Il presidente 

Bianchi Giuseppe  

 


